

飛 翔



第 14 号 2023. 10. 25

窓から見える山の木々もほんのり色づいてきましたね。また、気温も低くなり日中でも肌寒く感じるようになってきましたが、体調を崩していませんか？十分な食事・睡眠を心掛けましょう。

最近の放課後には皆さんの歌声が校舎内に響き渡っています。正調山中節のお稽古も順調に進み本番が楽しみです。クラス、学年がひとつになり最後には体育祭のようにみんなで笑い合えるといいですね！

11月の予定

1	水	文化祭
2	木	5・6限目高校説明会 放課後 3年保護者向け入試説明会
7	火	火曜日課 1~4限 短縮授業 完全下校 12:50
8	水	第1回実力テスト 月曜時間割 一斉委員会
9	木	3年三者懇談会①
10	金	3年三者懇談会②
15	水	ワックスがけ
16	木	6限 思春期講座
20	月	月曜日課 1~4限 短縮授業 完全下校 12:50
22	水	5限 学校保健委員会・給食試食会 全校集会
30	木	期末テスト



文化祭・合唱コンクールに向けて

11月に入るとすぐに文化祭があります。準備は順調に進んでいますか？3年生は文化祭の中心となって運営にたずさわります。放課後の合同合唱練習でも後輩のよきお手本となっていましたね。その調子で後輩とも協力しながら準備を進め、成功にみちびきましょう。中学校生活の思い出に残る文化祭にしましょう。



後期生徒会執行部が活動を開始しています！

前期生徒会執行部の皆さん、修学旅行や体育祭などいろいろな行事の中で活躍され、時には縁の下の力持ちとなり、山中中学校を引っ張ってくれました。本当にお疲れ間様でした。すでに後期生徒会役員任命式を経て生徒会執行部、各委員長中心に後期の活動が始まっています。また後期の各学級の委員会や係活動も始まっていて、3年生はより良き山中中学校をみんなで作り上げていく中心となって頑張ってもらいたいです。



看護体験出前授業がありました！

加賀市医療センターより4名の看護師さんをお招きして看護体験出前授業が行われました。看護という仕事についてのお話や、人工呼吸法、医療器具使用体験、マタニティ体験、ベビーのお世話体験など、将来看護系に進みたいという人や未来のパパ・ママにとっても貴重な体験になりました。



看護体験授業を終えて

- 赤ちゃんの首を守るように抱っこしたり、おむつも赤ちゃんの足の関節が折れないようにそっとおむつを敷くなど、とても難しかったです。お母さんお父さんが実際にこのようなことを自分にもしてくれていたんだと思い、とても感慨深いです。
- 赤ちゃんの世話をしているところを見たことはあったけど、自分でやってみると、首が据わっていないからしっかりささえしてから抱っこしたり、おむつを変えたり、すごく気を遣いながらお世話をしなければいけないとわかって母のありがたみを感じました。今回でたくさんの人のお陰で生きていられることを知れて良かったです。
- 体験した中で一番大変だったことは、妊婦体験です。なぜかということ、お腹が重く歩くだけでも大変で、一回座ってしまったら自力では立てなかったからです。あの状態を親は6ヶ月近く支えてきたと考えると、ありがたい気持ちしかありません。
- 赤ちゃんの体験で、自分が将来子供を産んだときに役に立つなと思いました。そして赤ちゃんを抱いたとき自分もこうだったんだとかお母さんってすごいんだなって思いました。帰ったら母子手帳を見てみようと思います。
- 看護師は患者さんの世話をしていくことだけだと思っていましたが、世話をすることや患者さんの生活を支えることなど、人生のお手伝いをするようなお仕事だと気づくことができました。
- 患者さんを治すのはお医者さんとの仕事で看護師さんは、患者さんをサポートを通して寄り添っていくことが大切だと話されていたことがとても印象的でした。